

**: Informa sobre** las acciones que se llevan a cabo en la entidad para cumplir con la medidas de seguridad, prevención y justicia.

## Busca Edoméx compartir estrategia curricular en igualdad de género con otras entidades federativas: ADMM

Impulso/Cuautitlán Izcalli

**EN EL MARCO** del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia Contra las Mujeres, el gobernador Alfredo del Mazo Maza indicó que a través de la creación de la Estrategia Curricular en Igualdad de Género, la cual es obligatoria para todos los estudiantes de preescolar, primaria, secundaria y media superior, se busca realizar un cambio profundo en las nuevas generaciones en el tema de derechos y respeto hacia las mujeres, por lo que desde el Estado de México se buscará compartir esta estrategia con otras entidades federativas.

"Se lanzó esta iniciativa de estrategia curricular, en donde a partir de este ciclo escolar, todas las escuelas de preescolar, primaria, secundaria y bachillerato, estarán recibiendo de manera obligatoria una hora a la semana de la materia Igualdad de Género, para ir sembrando en las presentes y futuras generaciones, la importancia de la igualdad, el derecho y el respeto hacia las mujeres", enfatizó.

"A nivel nacional siete de cada 10 maestras o maestros, son mujeres y de ahí la importancia que también hagan suya esta iniciativa para que tenga continuidad, y para que esta iniciativa que inicia en el Estado de México, pueda también compartirse hacia otras entidades federativas", expresó.

Durante la Cuarta Sesión Plenaria del Mecanismo de Seguimiento de las Me-



**Encabeza la Cuarta Sesión Plenaria del Mecanismo de Seguimiento de las Medidas de Seguridad, Prevención y Justicia para Atender y Erradicar la Violencia contra las Niñas, Adolescentes y Mujeres, en el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia Contra Las Mujeres.**

didias de Seguridad, Prevención y Justicia para Atender y Erradicar la Violencia contra las Niñas, Adolescentes y Mujeres, Alfredo del Mazo señaló que uno de los efectos de la pandemia es el aumento de los casos de violencia doméstica durante el confinamiento; en México, dijo, la violencia de género se mantiene como uno de los principales desafíos de la estabilidad, la seguridad y la paz.

Agregó que siete de cada 10 mujeres han sufrido violencia al menos una vez en su vida. En el caso del Edoméx, tres de cada cuatro mujeres han sido objeto de exclusión, abuso psicológico o formas

más extremas de violencia.

Al respecto, sostuvo que se deben construir más alternativas para enfrentar los retos pendientes en esta materia, y detalló algunas de las acciones que se llevan a cabo en la entidad mexiquense, como la declaratoria de dos Alertas de Violencia de Género, mecanismo de coordinación Interinstitucional para organizar y desplegar estrategias contra la violencia de género, donde participan los tres niveles de gobierno, los Poderes Legislativo y Judicial, así como la sociedad civil.

En este sentido, destacó que el Estado de México es la entidad que más invierte

en el fortalecimiento de las Alertas, con casi 14 mil millones de pesos destinados a programas con perspectiva de género.

"En conjunto con los 11 municipios alertados hemos trabajado en la construcción de las Ciudades Mujer en los Municipios de Amecameca, La Paz, y San Mateo Atenco, una de ellas para finales de este año y dos para principio del año que entra. La construcción de tres nuevos refugios para mujeres, y la rehabilitación de los siete existentes. La rehabilitación de las 11 Unidades de Atención de la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas del Estado de México.

**Señala el Gobernador mexiquense que a través de la implementación de la materia en Igualdad de Género en nivel básico y media superior, se busca reforzar el tema de derechos y respeto hacia las mujeres, en las nuevas generaciones.**



CORTESÍA: GEM

Se comprometió a redoblar esfuerzos para subsanar pendientes y tener mayores niveles de cumplimiento.

EDOMEX

# Destina 14 mmdp a eliminar violencia

ARTURO AGUILAR B.

**Al momento se construyen tres Ciudades Mujer y estarán listas a finales de este año e inicios de 2023**

**C**UAUTITLÁN IZCALLI, Méx.- El Estado de México es la entidad que más invierte en el país, para erradicar la violencia de género, al destinar cerca de 14 mil millones de pesos en programas con perspectiva de género.

Así lo dio a conocer el gobernador Alfredo del Mazo durante la Cuarta Sesión Plenaria del Mecanismo de Seguimiento de las Medidas de Seguridad, Prevención y Justicia para Atender y Erradicar la Violencia contra las Niñas, Adolescentes y Mujeres.

Refirió que debido a la pandemia de Covid 19, se registró un aumento en los casos de violencia doméstica, pues siete de cada 10 mujeres mexicanas la han padecido al menos una vez en su vida y refirió que en la entidad, tres de cada cuatro mujeres han sido objeto de exclusión, abuso psicológico o formas más extremas de violencia.

Recordó que suman 11 municipios mexiquenses los que cuentan con alerta de género: Chalco, Chimalhuacán, Cuautitlán Izcalli, Ecatepec, Ixtapaluca, Naucalpan, Nezahualcóyotl, Tlalnequiltla, Toluca, Tultitlán y Valle de Chalco.

Detalló que la inversión de casi 14 mil millones de pesos se ha visto reflejada en la construcción de tres "Ciudades Mujer", en los municipios de Amecameca, La Paz y San Mateo Atenco, las cuales estarán en funcionamiento a finales de este año y principios de 2023.

Asimismo, informó que se han construido tres nuevos refugios para mujeres y se han rehabilitado los siete existentes.

También se rehabilitaron 11 unidades de atención de la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas del Estado de México, y se dotó de equipo a las brigadas de primera atención a víctimas.

De igual forma, agregó, se construyeron cuatro nuevos centros de desarrollo de masculinidades positivas, y se dio nuevo material al Centro Integral para Mujeres de Ecatepec.

Por último, destacó la construcción de 46 centros naranja en diferentes municipios de la entidad, para llegar a un total de 100 en todo el territorio estatal.

Del Mazo Maza apuntó que estos avan-

**11**  
**MUNICIPIOS MEXIQUENSES**  
tienen Alerta de Género.

ces son resultado de cinco años de trabajo y se comprometió a redoblar esfuerzos para subsanar pendientes y tener mayores niveles de cumplimiento.

## VIOLENCIA DE GÉNERO

De acuerdo con el mandatario mexiquense, en México la violencia de género se mantiene como uno de los principales desafíos de la estabilidad, la seguridad y la paz y sostuvo se deben construir más alternativas para enfrentar los retos pendientes en esa materia.

Dio a conocer que la entidad se suma a los 16 días de activismo del Día Internacional contra la Violencia de Género que promueve la Organización de las Naciones Unidas, cuyo lema es "Únete. Activismo para poner fin a la Violencia contra las Mujeres y las Niñas". Aseguró que los resultados de esas actividades fortalecerán la política estatal de género; se realizarán más de 280 actividades.

# Violencia contra mujeres en Edom x persiste por corrupci n e impunidad: Azucena Cisneros

Impulso/Toluca

**EN EL D A** Internacional D a Internacional para la Eliminaci n de la Violencia contra las Mujeres, integrantes del Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso Mexiquense coincidieron en se alar que la grave violencia que prevalece contra este sector, en esta entidad donde se registran el mayor n mero de feminicidios, obedece a la impunidad y corrupci n en el r gimen, as  como el silencio en muchos casos por parte de v ctimas, por lo que lo que continuar n impulsando leyes que puedan frenarlo.

●●●  
La violencia en el Estado de M xico sigue siendo preocupante, pues una de cada tres mujeres se ve afectada por alg n tipo de violencia de g nero

La diputada Azucena Cisneros asegur  que en el Estado de M xico el 78.7 por ciento de las mujeres han sido v ctimas de violencia, y es la entidad con el mayor n mero de feminicidios, pues tan solo en este primer semestre de 2022, se registraron 78 casos, con cifras alarmantes.

Y denunci  que las v ctimas, tambi n se enfrentan a violencia institucional cuando se acercan ante alguna autoridad a pedir apoyo, principalmente en los ministerios p blicos, donde las responsabilizan de sus ataques, o de las desapariciones.



La legisladora de la Cuarta Transformaci n, Ana s Burgos se pronunci  por un freno a la violencia contra ni as y mujeres y subray  que seguir  impulsando leyes que contribuyan a erradicar todo tipo de violencias contra este sector.

Mientras que el diputado Marco Cruz denunci  que los ataques contra ni as y mujeres son una de las violaciones de los derechos humanos m s extendidas, persistentes y devastadoras del mundo actual.

"Esta enorme violencia prevalece debido a la impunidad de la cual disfrutan los perpetradores, el silencio, y la estigmatizaci n y la verg enza que sufren las v ctimas", afirm .

Para el congresista Ariel Ju rez, la violencia en el Estado de M xico sigue siendo preocupante, pues una de cada

tres mujeres se ve afectada por alg n tipo de violencia de g nero, mientras que LuzMa Hern ndez consider  que es posible abatirla y prevenirla, pero para ello es necesaria la uni n de esfuerzos, la coordinaci n eficiente entre autoridades y "el despertar de conciencias".

Incluso el propio Gobernador Alfredo del Mazo, reconoci  este d a durante la Cuarta Sesi n del Mecanismo de Seguimiento de las Medidas de Seguridad, Prevenci n y Justicia para Atender y Erradicar la Violencia contra las Ni as, Adolescentes y Mujeres, que en el estado de M xico 3 de cada 4 mujeres han sido objeto de exclusi n, de abuso psicol gico o formas m s extremas de violencia, que hay muchos retos en este rubro y se requiere la participaci n de todos los sectores.